

Hinweis auf überregionale Veranstaltungen des Frankenbundes im Jahr 2021

Leider mussten wir in diesem Jahr alle vom Gesamtbund geplanten Veranstaltungen pandemiebedingt ausfallen lassen. Wir hoffen, sie im nächsten Jahr nachholen zu können – wenn es die staatlichen Vorgaben zur Eindämmung der Pandemie erlauben.

Fest geplant ist unser **9. Fränkischer Thementag** für den 24. April in Werneck und Umgebung zum Thema: Bildstöcke in Franken. Bildstöcke prägen die Kulturlandschaft in ganz Franken. Auf dieser ganztägigen Veranstaltung stehen neben Vorträgen zur Ausdeutung dieser Glaubensspuren der Besuch eines Steinmetzbetriebs sowie des Fränkischen Bildstockzentrums auf dem Programm.

Voraussichtlich ab September ist unsere **Jubiläumsausstellung „Franken um 1920“** im Museum für Franken auf der Festung Marienberg in Würzburg zu sehen. Eröffnet wird sie mit einer Diskussionsrunde zum Thema: Franken um 1920; der Termin ist noch offen.

Unsere **Jubiläumsfeier** mit Festakt in Anwesenheit des Bayerischen Ministerpräsidenten und einem Staatsempfang aus Anlass der Gründung des Frankenbundes im Jahr 1920 wird am 9. Oktober im Museum für Franken/Würzburg stattfinden.

Für den 13. November steht der **91. Bundestag** in Bamberg auf dem Programm, der zugleich den festlichen Rahmen für die in diesem Jahr ausgefallene 100-Jahr-Feier der Gruppe Bamberg bildet. Zu diesem Anlass wird unsere Jubiläumsausstellung vom 2. bis 14. November im Foyer des Landratsamts Bamberg gezeigt.

Ab Mitte November bis voraussichtlich Februar 2022 können Sie unsere Jubiläumsausstellung in Ansbach im dortigen Markgrafenmuseum besichtigen.

Die Termine für die ausgefallene **Bundesbeiratstagung** (eine interne Fortbildungstagung für die Gruppenvorsitzenden und die Bundesleitung), die **Orgelwanderrung** von Stegaurach nach Bamberg und zurück mit Orgelkonzert im Bamberger Dom und Vorführung der Orgel in der Stegauracher Pfarrkirche sowie die **Oberfränkische Regionalfahrt** nach Werneck, zur Erdunkstelle, zur Musikakademie Hammelburg und anschließend nach Bad Kissingen stehen noch nicht fest.

Ob im nächsten Jahr wieder die **Mainschifffahrt** angeboten wird, ist noch nicht entschieden. Ebenso gibt es noch keine Termine für die neu angedachten **Bildstockwanderungen**.

Weitere Informationen über unsere geplanten überregionalen Veranstaltungen finden Sie demnächst auf unserer Internetseite wie auch in der Zeitschrift *FRANKENLAND*.